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Вчера, 20 декабря, состоялась встреча руководителей здравоохранения с жителями 
поселка Озеряновка (г. Горловка) по вопросам организации медицинского обслуживания
территории. С посельчанами встретились начальник  отдела здравоохранения
Александр Просяник, главный врач городской  больницы №2 Тамара Шаповалова ее
заместитель.  
  Основным вопросом, поднятым озеряновцами, стали слухи о закрытии фельдшерского
пункта на  территории поселка.       
  Александр Просяник разъяснил, что пункт не закрывается, изменяется лишь источник 
его финансирования – теперь деньги будут выделяться  из  городского бюджета, а не
из поселкового, как это было ранее.

Жители Озеряновки были обрадованы хорошей новостью, кроме того, единодушно
выразили  благодарность фельдшеру – Антонине Ивановой, которая много лет 
оказывает медицинскую помощь населению поселка. Также главврачом  Тамарой
Шаповаловой были даны разъяснения по вопросам  льготного обслуживания инвалидов
в горбольнице №2, сообщает "Горловскому Медиа Порталу" отдел здравоохранения
городского совета Горловки .
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